

750 Jahre Vogelsberg

Das Kloster Lichtenstern erhielt 1254 durch Papst Alexander IV. einige Besitzungen bestätigt, darunter Rechte in Vogelsberg.

Das Dorf befindet sich am Rande der Hohenloher Ebene hoch über dem Kochertal zwischen Künzelsau und Langenburg. Die idyllische Landgemeinde Vogelsberg war einst ein mittel- bis großbäuerlicher Weiler, die einen Bestandteil der ehemals selbständigen Gemeinde Laßbach bildete.

Hier war einst ein Bürgermeisteramt, ein freiherrlich-v. stettensches Jagdhaus, ein Wirtshaus, sowie eine umfängliche Schafhaltung.

Heute ist Vogelsberg mit einem schmucken Dorfgemeinschaftshaus ausgestattet, neben Landwirtschaften haben hier ein Betrieb für Fördertechnik und ein Hofgut für Stutenmilchproduktion ihren Sitz.

Stadt Künzelsau, Stuttgarter Str. 7, 74653 Künzelsau, Tel.: 07940/129-0, Fax: 07940/129-113